



# ひまわり通信

日本共産党  
市川市会議員 **ひろた徳子**



日本共産党控室  
市川市南八幡2-20-2  
334-1111 (4592)  
塩焼2-2-1-311  
397-7836 (夜間)

2020. 2. 9

**NO. 57**

新庁舎をはじめ、  
保育園の民営化、  
中学校の統廃合、  
小学校の民営化、  
た。

私が所属している  
環境文教委員会では、  
これまで環境問題と  
学校教育問題を主と  
してきましたが、今  
回から文化スポーツ  
部管轄の問題も審議  
することになりました。  
したいと思います。

2月19日、午後1時から村越市長、田中教育長の施政方針演説がおこなわれます。28日より代表質問が始まり、日本共産党は、清水議員が代表質問をし、私が補足質問をします。

**2月議会、**

**始まります**

マートごみ箱事業の  
具体的な内容など、しつ  
かり質問していきま  
す。

市民のみなさんにわ  
かりやすい市政、そ  
して何より市民のた  
めの市政にするため

に、議会前に毎回、  
市政懇談会を行つて  
います。みなさん  
ご意見やご要望を議  
会に反映させていき  
たいと思いますので、  
ぜひご参加ください。

2月議会に向けた

## 市政懇談会

2月15日(土) 15時～  
勤労福祉会館 分館

みなさんのご意見をお聞かせください

2020年新春のつどい

2月2日行徳駅前公園研修室にて



1月27日、地域方のご厚意で、塩焼幼稚園にトラック8台分の雪が届けられました。完全防備の園児たちは大はしゃぎでした。



2月1日、市川市文化会館小ホールで行われました。障がいのある人や、大人も子どもも一緒になつて創る・楽しむミュージカルを観ました。知人も出演しているので、毎年楽しみにしていました。みんなで助け合いながら作品を創ってきた姿に感動しました。

**チャレンジ・ミュージカル**

いざとこうときに備える！

1月19日(日)  
市内すべての小学校  
で、大地震を想定し  
た、避難所設置の訓  
練が行われました。  
その地域に住む市の



設置しました。

HTAの役員　自消  
会の役員が中心にな  
り、避難所の設営を  
します。

私は受付を担当し  
避難所に誰が、だれ  
と一緒に来たのか、連  
絡の取れない人は

できな  
いなど、  
その場  
で訓練を  
するこ  
とで、意  
見や要  
望などが  
リアルに  
出され  
ました。季  
節や  
時間と  
害は起  
こります。  
落ち着  
いて行動  
するには備  
えと  
訓練、地域と  
つながりが必  
要だ  
とあらため  
感じま  
した。

# 児童相談所の充実を早急に



職員の不満が、児童虐待の原因となる場合がある。  
（写真：市川市立葉原小学校）

不足は切実で、食事が終わるとテーブルを片付けて布団を敷いたり、午前中から順番に入浴をしないと間に合わないそうです。

新たに中核市に設置する予定をしていますが、中核市である船橋市の市議に話を聞くと、「令和7年度をめざしているが、資金面での支援は不十分、運営費も考えると非常に難しい」と言います。専門知識を持つ職員の配置も必要です。身体的・心理的虐待や子育て放棄の相談件数が、ますます増えているため、児童相談所の充実は喫緊の課題で

前海は日本一、鰐が捕れるので、土用の丑の日は鰐ではなく、鰐の蒲焼が、大人気だそうです。人を集めるために、海辺でヨガやバーベキュー、花火など工夫を凝らしています。行徳の海が、どうしたらにぎわいの海辺になるか、今後の課題です。

千葉県には、6か所の児童相談所があり、その一つが市川市内にあります。1月10日、日本共産党のみわ県議、船橋、鎌ヶ谷、浦安市川の市議が一緒に視察しました。この4市を担当している児童相談所です。定員20名の施設に、60名を

不足は切実で、食事が終わるとテーブルを片付けて布団を敷いたり、午前中から順番に入浴をしないと間に合わないそうです。

新たに中核市に設置する予定をしていますが、中核市である船橋市の市議に話を聞くと、「令和7年度を

ひとりど」と…元日、初日を見ようと塩浜の護岸にはあふれるほどの車と人でした。今、塩浜地域の開発が行われています。「行徳臨海部に関連する特別委員会」の視察として福岡県農